

EJECUTIVO REGIONAL



Emiliano García-Page Sánchez Consejero de Relaciones Institucionales

Nació en Toledo en 1968. Es Licenciado en Derecho. Desde 1991 es miembro de la Comisión Ejecutiva Regional del PSOE. En la actualidad es secretario provincial del PSOE por Toledo. Consejero Portavoz desde febrero de 2001, desempeñó este cargo de 1993 a 1997, pasando a ocupar la Consejería de Obras Públicas. También ocupó la Consejería de Bienestar Social entre julio de 1999 y marzo de 2000.

Máximo Díaz-Cano Consejero de Presidencia y Portavoz

Nació en La Solana, Ciudad Real, en 1960. Casado y con dos hijos. Es funcionario de la Junta de Comunidades. Diputado Nacional en la VI, VII y VIII legislaturas. En la actualidad es el secretario general del PSOE de Cuenca y miembro del Comité Federal. Ha desempeñado los cargos de director general de Cultura, consejero de Administraciones Públicas y consejero Portavoz.



María Luisa Araújo Chamorro Consejera de Economía y Hacienda

Nació en Talavera de la Reina (Toledo) en 1965. Licenciada en Ciencias Económicas y en Derecho. Funcionaria de carrera del Cuerpo Superior de la Administración de la Junta de Comunidades. Desde febrero de 1997 ocupó el cargo de Interventora General de la Junta de Comunidades. En marzo de 2000 fue nombrada consejera de Economía y Hacienda, puesto que vuelve a desempeñar desde julio de 2003.

Matilde Valentín Navarro Consejera de Administraciones Públicas

Nació en Casas de Lázaro (Albacete) hace 47 años, está casada y tiene dos hijos. De formación jurídica, accedió en 1979 por oposición al cuerpo de funcionarios con habilitación de carácter nacional, como Secretaria de Administración Local. Miembro del Comité Federal del PSOE desde 1994. Fue diputada y portavoz de Sanidad del Grupo Socialista. Miembro de la Ejecutiva del PSOE de Albacete.



Roberto Sabrido Bermúdez Consejero de Sanidad

Nació en El Casar de Escalona (Toledo) en 1959. Está casado y es padre de dos hijos. Licenciado en Medicina y Cirugía, desde 1987 es funcionario de carrera del Cuerpo Superior. Escala Salud Pública de la Junta de Comunidades. Fue delegado provincial de Sanidad en Toledo, entre 1991 y 1995. Desde abril de 2001 era director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM).

José Valverde Serrano Consejero de Educación y Ciencia

Nació en Argamasilla de Alba (Ciudad Real) en 1957. Está casado y tiene una hija. Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Valencia y diplomado en Psicología y Pedagogía. Desde 1990 es miembro de la Federación de Enseñanza de CCOO. En julio de 1999 fue nombrado consejero de Educación, cargo que desempeñó hasta que fue nombrado consejero de Educación y Cultura.



Mercedes Gómez Rodríguez Consejera de Agricultura

Nació en Madrid, en 1966. Está casada. Licenciada en Veterinaria, Especialidad Medicina y Sanidad Animal por la Universidad Complutense de Madrid. En junio de 1990 se incorpora al Cuerpo Superior de la Administración de la Junta de Castilla-La Mancha. Hasta 2001 ocupó el cargo de delegada de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente en Toledo. Desde julio de 2003 ha sido consejera de Agricultura.

El presidente de Castilla-La Mancha tomó posesión de su cargo en un acto al que acudieron, entre otros, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y su antecesor en el cargo y actual ministro de Defensa, José Bono

Barreda apuesta por el consenso para diseñar el futuro de la región

José María Barreda, tomó posesión de su cargo de presidente de Castilla-La Mancha, en un acto celebrado en el Museo Santa Cruz de Toledo, en el que estuvo arropado por el ex-presidente de la

Comunidad Autónoma y actual ministro de Defensa, José Bono, y el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, entre otras muchas personalidades de la vida política, social y económica.

Barreda, quien obtuvo la confianza del Parlamento regional, con los votos favorables de los 29 representantes del Grupo Socialista, y en contra de los 18 miembros del Grupo Popular, manifestó, tras promover su nuevo cargo "coger el testigo" de José Bono "con fuerza y entusiasmo", en un nuevo Gobierno en el que se garantiza la continuidad "con un nuevo impulso". "Tenemos futuro porque en este tiempo -afirmó Barreda- hemos sabido construir un presente sólido en el que apoyarnos".

Tras agradecer el apoyo recibido de su mujer, la diputada socialista, Clementina Díez de Baldeón y sus hijos, presentes en el acto, señaló que asume su nueva responsabilidad con una "memoria agradecida" a Bono, a quien dio las gracias y resaltó su labor como "determinante en la existencia misma de Castilla-La Mancha", agregó que nuestra región "se siente parte "de un todo que es España" y apuntó que en un país libre, diverso y solidario, "no es dramático o desleal que cada uno defienda sus puntos de vista", aunque esta región, dijo, se caracterizará por el diálogo, el sentido común y la búsqueda de consenso.

No obstante, Barreda remarcó que la Comunidad Autónoma necesita de la solidaridad conjunta de España y la Unión Europea, porque gracias a la convergencia que han proporcionado las ayudas recibidas «hemos corrido mucho para acortar distancias pero tenemos que acortar más», reiterando su compromiso



Moltó: "Garantía de futuro"

El presidente de Caja Castilla-La Mancha (CCM), Juan Pedro Hernández



Moltó, indicó que el nombramiento de José María Barreda como presidente regional "es una garantía de presente y de futuro" ya que transmite a los ciudadanos la seguridad "de que las cosas se van a hacer lo mejor posible".

Para Moltó, se inicia una nueva etapa en la Comunidad Autónoma, en la que Barreda dará un "impulso nue-

vo". Señaló que no se inicia una aventura sino que "continuamos un proyecto estable y sólido pero con energías nuevas.

Bárceñas: "Se abre una nueva etapa"

Jesús Bárceñas, presidente de CEPYME, considera que con el nuevo presidente, "se abre una nueva etapa" en la región, con un dirigente "de sobra conocido". Para el presidente de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa, José María Barreda liderará un nuevo



impulso a la política regional.

Romero: "Falta de compromiso con la región"

La portavoz del Grupo Popular en las Cortes regionales, Rosa Romero, afirmó que "el nuevo presidente ha puesto de manifiesto su falta de compromiso con la región", afirmando que, en el Debate de Investidura, "ha pasado de puntillas sobre muchos temas y hacia otros ni siquiera se ha dirigido".



Romero añadió que su grupo seguirá ejerciendo una oposición "exigente y rigurosa" encaminada a exigir al nuevo presidente "el compromiso con nuestra región y con todos los asuntos que afectan a los castellano-manchegos".

Sánchez: "Confianza y expectativas"

El presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) de Castilla-La Mancha, Casimiro Sánchez, destacó el

